



高城小学校 学校だより

令和8年1月7日

若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めています。

3学期がスタートしました。本年もよろしくお願ひいたします！

※12月に行われた主な行事等を紹介いたします。令和8年度もよろしくお願ひいたします。

持久走発表会が行われました！！

12月5日（金）に持久走発表会を行いました。子どもたちは、10月の運動会が終った後、11月から持久走の練習に取り組んできました。昨年度から「時間走」での持久走に取り組んでおり、今年度も低学年：3分間、中学生：4分間、高学年：5分間で走り、自分で決めた距離を目標にがんばって練習してきました。



子どもたちは、自分の目標に向かってがんばって走り切る姿が見られました。「普段の練習より、長く走ることができた」などの感想が聞かれました。また、たくさんの保護者や家族の方々にも応援していただきました。ありがとうございました。

6年生が平和学習を行いました！！

12月9日（火）に6年生対象に宮崎県福祉保健部が企画する「平和に関する講話」の学習を行いました。講話をしていただいたのは、常盤先生です。常盤先生からお話を伺うと、学校や施設などに出向き、平和に関する講話を数多く行っているそうです。また、新聞やテレビなどでも紹介されている方です。

6年生に今回は、11月末に行った修学旅行で知覧特攻平和会館での話を聞いたり、見学をしたりして、「戦争の悲惨さと平和の大切さ」を学んできました。今回の講話でさらに学習を深化させることが目的です。写真は、講話をしていただいている常盤先生の様子です。



常盤先生は、この講話をを行うにあたり、事前に高城町史で高城地区や都城地域の戦争に関する話をピックアップされ、資料を作られて、話をしてくださいました。

8月6日は、広島の原爆投下の日であるとともに、都城空襲の日であり、たくさんの人々が亡くなられたこと、高城地区からも戦争に出兵していること、都城に飛行場があったこと、高城でも戦車が走っていたことなど、身近なところでも戦争に関する出来事があり、人権が侵されていたことを教えていただきました。（写真は、その講話の様子です。）



子どもたちも真剣に話を聞いていましたし、大変勉強になりました。今後、各学級で今回の講話のまとめを行います。お忙しい中、貴重な講話をしていただいた常盤先生、ありがとうございました。

※ 学校行事や学校生活の様子等は、ホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください。